

Sofía Villacorta, Clase de 2011, Universidad de Kobe, Japón

Tras obtener la Beca de Investigación de Monbukagakusho en 2008, me mudé a la capital de la prefectura de Hyogo, Kobe. Allí, dediqué los primeros meses a estudiar el idioma japonés y su cultura. Posteriormente, me incorporé a la Escuela de Graduados de Estudios de Cooperación Internacional en la Universidad de Kobe, donde estudié mi maestría en Estudios Internacionales y también pude conocer a otros que, como yo, buscaban nuevas opciones para contribuir al desarrollo de sus naciones.



Pese a las obvias diferencias culturales, vivir y estudiar en Kobe se convirtió en una experiencia única y maravillosa que me llena de felicidad y orgullo. Hoy tengo el enorme placer de haber formado parte de ese grupo de estudiantes de todo el mundo que en Kobe conviven en un ambiente académico y fraternal. Aplicar a la beca de Monbukagakusho y estudiar en la Universidad de Kobe me ha brindado la oportunidad de tener acceso al mundo, a través de perspectivas completamente nuevas a nivel académico e interpersonal, en un ambiente dedicado a los estudiantes y con el apoyo de grandes profesores que sirven de inspiración para el futuro.

Los lazos que se establecen en Japón se convierten en contactos, colegas y amigos de por vida y por ello siempre estaré agradecida por esta invaluable oportunidad.